

8/25 第41回なよろ産業まつり
～もち米日本一フェスタ～



なよろ健康の森で開催。もちまきやなよろもちつきチャンピオン決定戦などのステージイベントが行われたほか、会場内ではミニ列車や親子もちつき体験コーナー、森の香水作り体験、毎年恒例の赤福販売などが行われ、多くの人々が「もち」をはじめとする農産品などを楽しみました。

今年も多くの皆さんが名寄の農産品などを満喫

8/14 市民盆踊り大会



踊り手や観衆およそ1,200人が集まり、南広場で開催されました。子ども盆踊りや仮装盆踊りも行われ、ユニークな衣装を身にまとい、太鼓や生歌に合わせて軽快に、そして優雅に踊りました。

昨年は雨天中止でしたが、今年は天候に恵まれ開催

8/29 幼年消防大会



スポーツセンター駐車場で開催され、市内の保育所や幼稚園など11団体322人の子どもたちが参加しました。子どもたちは、それぞれの体験を経験して防火に対する意識を高めていました。

服に火が燃え移ったら」とまる・たおれる・ころがる」の行動を

8/31 名寄西小学校
開校60周年記念事業



西小体育館で行われ、全校児童とその父母や地域の方々参加。60周年にちなんだスライドショー鑑賞や〇×ゲームが実施され、ゲームで正解した子どもたちは手を大きく振り上げはしゃいでいました。

西小学校は今年還暦を迎えました

8/31 名寄歴史市民劇
ワークショップ



12月15日にエンレイホールで開催予定の名寄市歴史市民劇の公演に向け、プロの演出家である弦巻敬太さんの指導のもと、楽しみながら演劇に必要な要素を学んでいました。

ワークショップは8月31日と9月1日の2回開催されました

9/7

第11回丘の上フェスティバル



総合福祉センターで行われ、のど自慢大会やクッキーまきなどのイベントを実施。焼き鳥やカレーライスなどが販売されたほか、移動動物園やこどもの遊び広場も用意されました。

「輝け！みんなの笑顔 LOVE & PEACE」をテーマに開催

9/6

親子お出かけバスツアー(収穫祭)



風連日進地区の農家の寺嶋^{てらしま}さんの圃場^{いりば}でスイートコーン、飯村^{いひむら}さんの圃場でじゃがいもの収穫体験を行いました。晴天にも恵まれ、子どもたちは自然を感じながら楽しい時間を過ごしていました。

今回のお出かけバスツアーは51組119人の親子が参加

PICK UP

友好都市ロシア連邦・サハリン州ドーリンスク市訪問団が名寄訪問



8月22日から5日間、名寄市の友好都市ロシアドーリンスク市から、団長のドヴォリャニノワ・ガリーナ議長を始め、訪問団14人が本市を訪れました。

訪問団は、8月23日に市長表敬訪問のほか、風連崇賢寺110周年記念法要に参加し、日本の仏教の作法を見学しました。また、歓迎会では、名寄・ドーリンスク友好委員会会員と再会し、親睦を深めました。

24日はスポーツセンターで子どもたちの剣道練習を見学。初めて着用する剣道着と防具にとっても喜んでいました。その後、ロシア料理教室に参加し、市民とジェスチャーを交えながらコミュニケーションを図り、協力してボルシチ、ピーツサラダなどのロシア料理を作りました。参加者は訪問団との交流を通じて、さらにロシアに興味を持ったようすでした。

25日はなよろ健康の森で開催された第41回なよろ産業まつりに参加し、もちまきを行うなど多くの市民と触れ合いました。午後からは駒沢大学付属苫小牧高等学校吹奏楽局名寄公演を鑑賞しました。力強い演奏に魅了され、「ブラボー」と掛け声をかけるなど、感動して涙が止まらないメンバーもいました。同日の夜のさよならパーティーでは、参加者と交流を深め、名寄の音楽、文化を楽しんだ後、26日に多くの思い出を胸に名寄市を立ちました。

さらなる友好を誓いました